

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Luis Miguel Salvador García, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre infraestructuras e instalaciones en el Puerto de Motril.

Congreso de los Diputados, a 27 de noviembre de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Puerto de Motril, situado a 2,5 kilómetros del centro de la ciudad, cuenta hoy día con unas instalaciones modernas y preparadas para la intermodalidad, capaces de dar respuesta a los retos que plantea el sector. A esto se añade la posibilidad de crecer, gracias a la amplia Zona de Actividades Logísticas, y su posición estratégica en un nudo de comunicaciones terrestres y marítimas: está dentro de la ruta que conecta el Mediterráneo con el Atlántico y, por tanto, con una serie de países que exportan e importan diferentes mercancías.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

- 1. ¿Qué inversiones piensa llevar a cabo el Gobierno en el Puerto de Motril en el año 2018?
- 2. ¿Qué inversiones piensa llevar a cabo el Gobierno en el Puerto de Motril en el año 2019?

Lais Miguel Salvador <u>García</u>

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos